



あすか野小だより NO.4

☆☆☆ 一人ひとりが輝く学校 ☆☆☆

生駒市立あすか野小学校
学校だより 2025.6.13

子どもの自主的・自発的な活動を大事に

5月15日(木)と27日(火)に、委員会集会が行われました。本校の特別活動にあたる委員会は、運営、園芸、飼育、給食、保健、広報、図書、集会、体育、美化、放送、生活の12委員会です。

5・6年生の代表から、活動内容やお願い、イベントのお知らせ等がありました。

自分の持ち場で一生懸命頑張る姿を頼もしく思います。



そんな5・6年生に負けじと、3・4年生は、学級内における係活動に精を出しています。黒板係や配り係など、気持ちよく生活をするうえで、なくてはならない仕事の分担はもちろんですが、学級を楽しくするために、子どもたちがアイデアを出して、やりたいことを企画する「係」「会社」「クラブ」が存在しています。

クイズ係、劇団、誕生日係といったイベント系から、生き物会社といった自然・飼育系、本の読み聞かせや漢字クラブといった学習系まで、様々です。隣のクラスと連携して、会社を大きくしている学年もありました。

子どもたちの発想は、とてもユニークです。1学期も折り返しとなりましたが、みんなが学び合えて、喜び合える、そんな活動が広がっていくことを願っています。

本校では、子どもたちが自分の考えや思いを言葉で伝える活動や、子どもの主体性を育む活動を大事にしています。友達から違うアイデアをもらって、自分の考えを深め、話し合っただけによいものを、新しい価値を生み出していくことは、予測不可能な時代を生き抜くうえで大切なことだと考えています。子どもたちの主体的な活動をご家庭でも見守り、応援してください。



☆☆☆PTA活動のご紹介☆☆☆

PTAのオンライン総会が開催され、5月8日(金)には、各委員会の委員長・副委員長及び学年委員の選出をしていただきました。選考委員の橋本様・吉田様には、大変お世話になり、この場を借りて、御礼申し上げます。

新会長の福田様、副会長の大柿様・川嶋様・北川様はじめ本部役員の方々を中心に、新体制で、活動をスタートしてくださっています。今、PTAの変革が求められている中、できることをできるように、誰もが参加しやすく、持続可能な活動となるよう、学校としても、保護者の皆様と共に、教育活動を進めてまいりたいと思います。

運動会につきましては、5月の学級懇談会で担任からお伝えしたように、10月19日(土)半日開催で、全校児童が運動場に一堂に会して開催する予定です。子どもが主体性、達成感を味わい、また保護者の皆様と一体感を味わることができるよう形式に変更します。現在、PTAの運動委員会委員の方にもお力添えをいただいているところですので、詳細が決まり次第、ご連絡させていただきます。

「情報モラル」について

6月の全校朝会で、人権教育部担当教員から「情報モラル」についての話がありました。文部科学省の情報モラルポータルサイト「そのじょうほう、ほんとう?〜どうがへん〜」を参考にしながら、「情報はそのまま信じ込まず、正しいかどうか確かめるようにしましょう。検索して調べたり、家族や先生などの信頼できる大人に確認したり、正しく情報を使いましょう。」と呼びかけました。

生まれたときからSNSがある世代の子どもたちにとって、SNSの危険性や上手な使い方を学ぶ「情報モラル教育」は欠かせません。ご家庭におかれましても、折に触れて、家庭のルール等について、話し合っただけだと有難いです。

※NHK for Schoolの動画シリーズにも、情報モラル版の動画が多数紹介されております。

